

LE P'TIT TOUR

Lasagne succulentes

Allez, on les a tellement aimées qu'on vous les sert toutes chaudes: les lasagne maison qui faisaient office de menu, hier sous le tente de Dombresson, étaient succulentes. Un grand bravo - et un grand merci - aux organisateurs du FC Dombresson.

On reviendra!

Quel bouchon!

Le peloton du Tour du canton empruntant la route principale traversant Dombresson au départ, la route allant de Chézard-St-Martin à Dombresson a été coupée, et tout le trafic venant des Montagnes neuchâtelaises - donc les concurrents - a été dévié sur la route principale Valangin - Dombresson... où étaient évidemment encolonnées les automobiles provenant du bas du canton. Comme la route venant de Chaumont (pour tous les habitants de l'est de Neuchâtel) aboutissait au même endroit, on vous laisse imaginer le bouchon.

Malgré cela, le départ de l'étape d'hier a pu être donné à l'heure.

«Il ne pleut jamais»

Entendu dans la bouche de Thierry, un bûcheron de Dombresson qui connaît le village comme sa poche: «Bien sûr, le ciel est couvert et l'orage menace. Mais je pense que le Tour passera entre les gouttes. D'ailleurs, à Dombresson, il ne pleut jamais!»

On doute de la véracité de ses dires. Toujours est-il qu'hier, il a eu raison, puisque la quatrième étape du Tour a été épargnée par la pluie.

Le dossard de Boudifa

Le Tour du canton a beau être populaire, il possède tout de même ses stars. Ainsi cette demande d'un enfant à Mohamed Boudifa, sitôt après que l'Algérien eut passé la ligne d'arrivée: «Monsieur, je peux avoir votre dossard?». Le leader du Tour n'a même pas pris le temps de souffler et s'est exécuté de bonne grâce. Après avoir dit «Merci», le gosse est reparti tout fier.

Gageons qu'il aura mis ce dossard numéro cinq en bonne place dans sa chambre.

Une par personne

Un coureur, qui avait déjà pris un berlingot de thé froid à l'arrivée, s'est rendu au stand d'eau minérale pour en prendre une bouteille. Le préposé lui a alors répondu que chaque concurrent n'avait droit qu'à une bouteille. Le coureur a alors laissé le thé froid et a choisi l'eau.

Diabole, il en faut pour tout le monde! RTY

Course à pied Christophe Stauffer a tout essayé hier, mais en vain

Allez, une formule éculée: hier, on a pris les mêmes et on a recommencé, à l'occasion de la quatrième étape du Tour du canton de Neuchâtel, disputée à Dombresson sur 10,5 kilomètres. Boudifa chez les messieurs, Rueda-Oppliger chez les dames: les leaders ont conforté leur rang, cela même si Christophe Stauffer a tenté d'attaquer l'Algérien à deux reprises.

Renaud Tschoumy

Sous un ciel menaçant, mais qui ne s'est finalement pas déchaîné avant que la dernière concurrente n'ait passé la ligne d'arrivée, ce sont très exactement 1554 concurrents qui ont pris le départ de cette quatrième étape. Parmi eux, un certain Christophe Stauffer, qui s'est d'emblée senti des fourmis dans les jambes.

«J'ai attaqué dès la première montée, expliquait-il. Elle était assez raide, et en général, lorsque je pars vite, je réalise une assez bonne course.» Mais Boudifa ne s'est pas laissé faire. «Christophe m'a pris une dizaine de mètres, mais j'ai réussi à revenir sur lui avant de basculer dans la descente, expliquait-il. Après, nous sommes restés ensemble jusqu'au septième kilomètre.»

Ce septième kilomètre se situait dans la deuxième montée, où Stauffer a une nou-

velle fois essayé d'attaquer Boudifa. «Ce fut là mon erreur, reconnaissait le coureur de Corcelles. Parce qu'après, lorsque Mohamed a accéléré, je n'ai pas eu les jambes pour le suivre. Mais bon, il m'est supérieur, et cette deuxième place me convient fort bien. D'ailleurs, mes attaques n'ont pas été vaines, puisqu'elles m'ont permis de prendre du temps à Jean-Michel Aubry dans l'optique de la course à la place de dauphin.»

Stauffer ne pense plus à la victoire finale... mais Boudifa rejette l'affirmation qu'il a déjà gagné ce Tour 2000: «On fera les comptes après la dernière étape de Neuchâtel. Samedi, je participerai au Grand Prix de Berne, une course de 16 kilomètres. Je verrai comment j'aurai récupéré mercredi prochain à La Sagne.» Notre petit doigt nous dit qu'il aura bien récupéré...

Angeline part trop fort

Ce Grand Prix de Berne figure également au programme de Fabiola Rueda-Oppliger. «C'est pour cette raison que j'y suis allée plus tranquillement que d'habitude, expliquait la citoyenne de Cor-

sier. En plus, je m'étais astreinte la veille à un entraînement très rapide. J'ai donc géré la course à ma guise.» Comme d'habitude...

Pour une fois, sa dauphine n'a pas été Angeline Joly, mais Corinne Isler-Ducommun. La coureuse de Cernier, après avoir pris un départ très rapide, a en effet faibli. «Au début, je me sentais bien, je suis donc partie très rapidement. Mais je pensais bien que je ne réussis pas à suivre ce rythme jus-

qu'au bout.» Angeline avouait avoir encore la Patrouille des Glaciers dans les jambes. «J'avais les muscles durs, confirmait-elle. Et quelques heures de sommeil en retard, aussi. Mais c'est normal, non?»

Oui, tout à fait. Et puis, dans la lutte à la deuxième place, la coureuse de Fit Performance possède toujours suffisamment d'avance sur celle de La Cibourg.

Tout ce beau petit monde se retrouvera mercredi prochain à La Sagne. Pour un nouveau remake?

RTY

Prochaine étape: mercredi 17 mai à La Sagne (10 km).



Hier à Dombresson, le peloton du Tour du canton a été épargné par la pluie, qui n'est tombée qu'une fois la dernière concurrente arrivée. photo Leuenberger

Classements

Messieurs

Scratch. Etape: 1. Boudifa 33'32"0. 2. Stauffer à 14"5. 3. Sterchi à 1'37"3. 4. Aubry à 1'39"7. 5. Glauser à 2'10"8. 6. Mayoraz à 2'11"2. 7. Jabal à 2'19"1. 8. Béguin à 2'33"8. 9. Jaunin à 2'36"1. 10. Gyger à 2'56"2.

Général: 1. Boudifa 2 h 13'14"0. 2. Stauffer à 1'04"2. 3. Aubry à 4'55"2. 4. Sterchi à 5'05"7. 5. Glauser à 7'15"2. 6. Jabal à 8'24"4. 7. Jaunin à 10'09"3. 8. Mayoraz à 10'42"3. 9. Perroud à 13'25"2. 10. Cobos à 13'54"7.

Elites (1971-1980): 1. Christophe Stauffer (Corcelles) 33'46"5. 2. Jean-Michel Aubry (La Chaux-de-Fonds) à 1'25"2. 3. Patrick Mayoraz (Hauterive) à 1'56"7.

Général: 1. Christophe Stauffer 2 h 14'18"2. 2. Jean-Michel Aubry à 3'51"0. 3. Patrick Mayoraz à 9'38"1.

Seniors I (1961-1980): 1. Mohamed Boudifa (Lausanne) 33'32"0. 2.

Markus Sterchi (Jegenstorf) à 1'37"3. 3. François Glauser (Montmolin) à 2'10"8.

Général: 1. Mohamed Boudifa 2 h 13'14"0. 2. Markus Sterchi à 5'05"7. 3. François Glauser à 7'15"2.

Seniors II (1951-1960): 1. Hafid Seghrouchni (Yverdon) 37'12"2. 2. Raymond Gaillard (Grandson) à 19"6. 3. Jean-François Junod (Boudry) à 1'13"9.

Général: 1. Raymond Gaillard 2 h 28'50"1. 2. Jean-François Junod à 3'43"7. 3. Philippe Ruedin à 5'52"7.

Vétérans (1950 et plus âgés): 1. Heinz Hugli (Corcelles) 38'45"0. 2. René Däppen (Chiètres) à 1'00"6. 3. Albrecht Moser (Perles) à 1'28"2.

Général: 1. René Däppen 2 h 33'34"6. 2. Albrecht Moser à 6'36"3. 3. Fritz Junker à 8'04"0.

Juniors (1981-1984): 1. Baptiste Rollier (Valangin) 37'46"5. 2. David Perrin (La Chaux-de-Fonds) à

2'24"5. 3. Patrice Petermann (La Chaux-de-Fonds) à 2'29"4.

Général: 1. Patrice Petermann 2 h 37'02"3. 2. David Perrin à 2'18"4. 3. Nicolas Banjac à 4'22"6.

Dames

Scratch. Etape: 1. Rueda-Oppliger 40'21"4. 2. Isler-Ducommun à 53'6"6. 3. Joly à 59"5. 4. Gogniat à 3'30"6. 5. Schweizer à 3'50"4. 6. Bader à 3'58"0. 7. Haenni à 4'00"2. 8. Maître à 4'06"4. 9. Cuenot à 4'08"9. 10. Saner à 4'14"2.

Général: 1. Rueda-Oppliger 2 h 36'35"1. 2. Joly à 6'21"4. 3. Isler-Ducommun à 10'41"9. 4. Gogniat à 17'35"8. 5. Mordasini à 19'50"0. 6. Cuenot à 20'35"8. 7. Schweizer à 21'48"6. 8. Haenni à 24'25"5. 9. Saner à 25'23"5. 10. Vitaliani à 26'24"0.

Dames I (1971-1980): 1. Angeline Joly (Cernier) 41'20"9. 2. Corinne Schweizer (Anet) à 2'50"9. 3. Jessica Haenni (La Chaux-de-Fonds) à 3'00"7.

Général: 1. Angeline Joly 2 h 42'56"5. 2. Corinne Schweizer à 15'27"2. 3. Jessica Haenni à 18'04"1.

Dames II (1961-1970): 1. Fabiola Rueda-Oppliger (Corsier) 40'21"4. 2. Corinne Isler-Ducommun (La Cibourg) à 53"6. 3. Simone Bader (Le Landeron) à 3'58"0.

Général: 1. Fabiola Rueda-Oppliger 2 h 36'35"1. 2. Corinne Isler-Ducommun à 10'41"9. 3. Marianne Cuenot à 20'35"8.

Dames III (1960 et plus âgées): 1. Mariette Gogniat (Lajoux) 43'52"0. 2. Elisabeth Vitaliani (Marin-Epagnier) à 2'08"4. 3. Bénédicte Baechli (Cerlier) à 2'13"7.

Général: 1. Mariette Gogniat 2 h 54'10"9. 2. Elisabeth Vitaliani à

8'48"2. 3. Bénédicte Baechli à 10'9"8.

Juniors (1981-1984): 1. Anne Maître (Colombier) 44'27"8. 2. Marion Mordasini (Couvett) à 23"5. 3. Aline Leuba (La Côte-aux-Fées) à 2'08"5.

Général: 1. Marion Mordasini 2 h 56'25"1. 2. Aline Leuba à 11'00"9. 3. Céline Auberson à 21'57"1.

Equipes: 1. Bepsa-Reebok 1 h 44'34"8. 2. Team MP Sport I 1 h 50'44"9. 3. Tosalli Sport 1 h 51'13"2.

Général: 1. Bepsa-Reebok 6 h 53'01"6. 2. Team MP Sport I 7 h 18'00"1. 3. OLV Hindelbank 7 h 31'20"7.

Les résultats complets paraîtront dans notre prochaine édition. Ils sont également sur Internet à l'adresse <http://www.vector.ch/sportplus/> / réd.

Sculpture Marino Haupt aux limites de l'équilibre p 35

Bon droit Quid des heures supplémentaires?

Mieux vivre Bien dormir sans ronfler p 37

TV Voisins sous surveillance p 40

Expo Papiers maison, lumières d'aquarelle

L'Ecosse, Inverness, ville d'Isabel Germond désormais établie en Suisse, recèlent des lumières insoupçonnées. Que cette créatrice d'images vibrantes d'intériorité, ou de papiers maison et autres textiles, interprète avec une belle sûreté technique et une audace chromatique triomphante. Même si, parfois, le spleen qui peut envahir tout déraciné lui fait adopter une palette plus sourde et des formes plus floues, apparaissant diluées dans les brumes et vues au travers du kaléidoscope de la distance.

Des techniques mixtes s'autorisent des feuilletages et des télescopages pour des discours plus polémiques.

SOG

● La Chaux-de-Fonds, galerie Art'Vigne, jusqu'au 24 juin.



Isabel Germond, aquarelle.

photo sp

Impro Choc franco-helvétique

La Suisse rencontre la France, lundi 15 mai à Neuchâtel, au cours d'un match d'impro théâtrale qui s'annonce comme l'événement de la saison. On le comprend: formée des meilleurs joueurs professionnels de l'Hexagone, l'équipe tricolore affrontera une sélection des meilleurs joueurs suisses.

Ceux-ci bénéficieront sans aucun doute du large soutien du public, puisque de nombreux Neuchâtelais nourrissent les rangs de l'équipe - les Peutch, Benjamin Cuhe, Camille Guyot, Marianne Radja.

Et cette adhésion est capitale: dans ce genre de «compétition», ce sont les spectateurs qui désignent le vainqueur! / dbo

● Neuchâtel, Cité universitaire, lundi 15 mai, 20h.